

じぶんの町を良くするしくみ。

赤い羽根共同募金

～つながりをたやさない社会づくり～



.....今年も赤い羽根の季節がやってきました。.....

赤い羽根共同募金は、地域の高齢者や障がいがある人、子どもたちなどに対するさまざまな地域福祉活動を支える「じぶんの町を良くするしくみ。」です。

共同募金は、**福祉活動**に主に役立てられるほか、募金の3%は**災害時にボランティア活動**のための準備金として積み立てられており、もしもこの生駒市で大きな災害があったときには、全国から応援が届くしくみです。

新型コロナの影響が長期化する中、人々のつながりを保ちづらい社会にありますが、赤い羽根共同募金は

つながることをあきらめず、孤立、孤独の問題に対して取り組む活動を応援していきます。

この町を良くするために、困っている人たちを支えるために、今年もまた赤い羽根共同募金活動に、地域の皆さんのご協力をいただけましたら幸いです。



募金期間

令和3年10月1日(金)～令和4年3月31日(木)



赤い羽根共同募金実績のご報告（令和2年度）

昨年10月から実施した共同募金運動では、多くの皆さまから多大なご協力をいただき、ありがとうございました。

赤い羽根共同募金 合計 7,380,532 円
歳末たすけあい募金 合計 3,951,758 円

生駒市共同募金委員会



〒630-0257 生駒市元町1丁目6-12 生駒セイセイビル4F
TEL : 0743-75-0234 FAX : 0743-73-0533
e-mail : i-shakkyo@m4.kcn.ne.jp

赤い羽根 生駒市

で検索！

生駒での活用

集まった募金は、地域で行われるさまざまな福祉活動の支援のほか、コロナ禍での支援活動などにも活用されています。

生駒での使いみちの一部を紹介します。



集まれなくともつながれる ～西地区民生児童委員協議会～

一人暮らし高齢者のかたとの交流会が中止となり、みんなで集まれないのであれば、ひとりひとりにお会いできないかと考え、熱中症の注意喚起のチラシやゴミ袋を個別に配布されました。

一人暮らし高齢者のかたの笑顔にふれることができ、充実した活動が行えたと、感謝のお言葉をいただいております。



コロナ禍での緊急食料支援 ～生駒市社会福祉協議会～

新型コロナ感染症により経済状況が悪化し、生活に困っておられるかたに対して、年末年始を安心して過ごしていただけるように食料支援を行いました。約30世帯にお渡しすることができました。



ボランティア活動普及事業助成金 ～奈良北高等学校～

毎年あすかの保育園と交流を楽しみにしていましたが、園児と直接交流することが難しくなり、手作りのマグネットとメッセージカードをプレゼントしました。喜んでもらえるかなあと、園児さんの様子を想像して作りました。直接会えなくても、自分たちができることについて考える機会となりました。



福祉出前講座 ～生駒市社会福祉協議会～

市内の学校等でボランティアさんと共に車いすや手話体験などを実施しています。今年は、新型コロナ感染症によって生まれる差別意識を取り上げ、共生社会に向けて児童のみなさんと一緒に考えていただきました講座を壱分小学校で開催しました。